

Boxeo cubano con tres exponentes en Mundial juvenil



La Habana, 18 ago (JIT) La imposibilidad de asistir a la lid continental disputada en Estados Unidos limitó a tres el número de cubanos que concursarán en el Campeonato Mundial de boxeo para juveniles pactado desde el próximo martes en Budapest.

Las autoridades de ese deporte en la Isla recordaron que el no otorgamiento de visado en la embajada del país norteamericano en La Habana hizo depender de plazas asignadas al margen de las acuñadas en mayo en la justa panamericana, y de ahí lo reducido del grupo que viaja mañana hacia la capital húngara.

En medio de esa situación serán el ligero welter Idalberto Umará (Sancti Spíritus), el mediano Edel Acosta (La Habana) y el semicompleto Cristian Pinder (La Habana) quienes asuman el reto en justa que pudiera reunir a más de 400 competidores.

De acuerdo con sus organizadores son 244 los preinscritos en el sector varonil, con acciones en 49, 52, 56, 60, 64, 69, 75, 81, 91 y más de 91 kilos, y 174 las muchachas, que pelearán en 48, 51, 54, 57, 60, 64, 69, 75, 81 y más de 81.

Cuba atesora 12 reinados por países, saldo completado hace dos años cuando el semipesado Osvary Morell y el crucero Dainier Peró alzaron cetros secundados por los subtítulos del minimosca Jorge Griñán y el mosca Elio Crespo.

Entonces Estados Unidos (2-0-2) Kazajstán (1-2-1) y Australia (1-0-1) India (1-0-1) y Turquía (1-0-1) secundaron a la armada coronada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/169343-boxeo-cubano-con-tres-exponentes-en-mundial-juvenil>



Radio Habana Cuba